

# Espagne

## Action de secours en Espagne.

Voir sous Comité international, p. 88.

# Etats-Unis

## Nouveaux dons pour les enfants d'Espagne.

Le 18 décembre, M. Ernest J. Swift, vice-président de la Croix-Rouge américaine, a envoyé au Comité international de la Croix-Rouge un chèque de 100,— dollars, représentant une nouvelle contribution du *Parents' Magazine*, destiné à secourir de manière tout à fait impartiale les enfants d'Espagne. Les donateurs souhaitent que cette somme soit employée à acheter des remèdes et de la nourriture pour les enfants des familles appartenant à l'un et l'autre partis.

A cet envoi se trouvait joint un chèque de 13.78 dollars provenant de contributions individuelles.

# Inde

## Don de la Croix-Rouge de l'Inde pour la mission du Comité international en Chine.

Le 15 décembre, la Croix-Rouge de l'Inde a envoyé au Comité international de la Croix-Rouge pour les dépenses de sa mission en Chine, un chèque de 1.605,— francs suisses (contre-valeur de 1.000,— roupies).